

---

# EE.UU. aprueba polémico proyecto petrolero en el Ártico

## HIDROCARBUROS

Washington [AFP]. El Gobierno de Estados Unidos autorizó al grupo petrolero Shell a instalar, bajo ciertas condiciones, pozos de petróleo o gas en el Océano Ártico, pese a la oposición

de grupos ambientalistas.

Abigail Ross Hopper, directora de la agencia de gestión de los océanos (BOEM), dijo que se aprobó un “nivel elevado de exigencia” para proteger el ecosistema de la región y las necesidades de subsis-

tencia y las tradiciones culturales de los habitantes originarios de Alaska.

Curtis Smith, portavoz de Shell en Estados Unidos, dijo que esperan iniciar operaciones este verano. “Vamos a estar a la altura de las exigencias que los

distintos actores y las autoridades de regulación esperan de un grupo que opera en el Ártico”, añadió.

El anuncio fue rechazado por ONG ambientalistas. “Nuestro gobierno se ha apurado para aprobar una exploración riesgosa y mal concebida en uno de los lugares más remotos e importantes de la Tierra”, lamentó Susan Murray, vicepresidenta de la ONG Oceana.



**PELIGROSA.** Gobierno de EE.UU. dice que la operación se hará sin dañar el medio ambiente. Críticos son escépticos.